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Дайджест центральной прессы

Секретарь политсовета московского городского регионального отделения (МГРО)
партии "Единая Россия" Елена Панина написала заявление о сложении
полномочий, пишет Финанс.
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РСПП В ЦЕНТРАЛЬНЫХ СМИ

Интервью, прямая речь

Волжская коммуна
22.02.2011

Человек-эпоха
Евгений Примаков сходит с дистанции

Глава Торгово-промышленной палаты
РФ объявил, что оставит свой пост.
Поначалу Евгений Примаков собирался
уйти в конце 2011 года - именно на этот
период был запланирован очередной
съезд. Но потом решил перенести съезд
на март.

Нового президента члены ТПП РФ выберут 4 марта. Претендентов в преемники
Примакова несколько. Кто точно займет место Примакова в палате, пока
неизвестно, решение об этом будет принимать съезд Торгово-промышленной
палаты 4 марта. Основной кандидатурой считается бывший премьер-министр
России Михаил Фрадков. Кроме того, в качестве возможных преемников
Примакова рассматриваются кандидатуры вице-премьера Виктора Зубкова и
вице-президента ТПП Сергея Катырина.
Между делом глава ТПП заметил, что, в принципе, не исключает для себя
возможности возглавить какую-то коммерческую структуру или создать
собственный бизнес. Хотя "пока ничего не рассматривал". По некоторым данным,
Примаков, которому в этом году исполнится 82 года, переходит на работу в РАН.
Личные вехи
Примаков вырос в Тбилиси с матерью - Анной Яковлевной Примаковой. Сведений
об отце  до недавних пор не было, пока в прессу не просочилась информация о
том, что им якобы был литературовед Ираклий Андроников.
После 7-го класса школы Примаков поступил в военно-морское училище в Баку,
практику проходил на учебном корабле «Правда». Через два года, однако, он был
отчислен из училища по состоянию здоровья, у него обнаружили туберкулез
легких.
Окончил мужскую среднюю школу в Тбилиси. Любимыми предметами Евгения
были история, литература и математика. Окончил Московский институт
востоковедения, арабское отделение (1953) и аспирантуру экономического
факультета МГУ (1956). В 1969 году защитил диссертацию по теме «Социальное и
экономическое развитие Египта», став доктором экономических наук.
Не хватит сил
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Евгений Примаков занимал пост руководителя ТПП в течение 9 лет. Ранее он был
директором Службы внешней разведки – с 1991 по 1996 годы, министром
иностранных дел - с января 1996-го по сентябрь 1998 года, премьер-министром
России - с сентября 1998-го по май 1999 года.
Видимо, Примаков понял, что после грядущего вступления в ВТО интересы
российской экономики надо будет продвигать гораздо более интенсивно, с
использованием современных инструментов, и, очевидно, решил, что возраст не
даст ему возможности делать это столь же качественно и профессионально, как
это удавалось до сих пор.
ТПП, в годы работы под руководством Примакова во многом
концентрировавшаяся на лоббировании интересов некрупных промышленных
предприятий, ориентированных на военно-промышленный комплекс (ВПК) и
оборонный экспорт, в принципе, могла бы интересовать государство как элемент
сети бизнес-ассоциаций, в которую уже сейчас встроены Российский союз
промышленников и предпринимателей (РСПП), "Опора России" и "Деловая
Россия". Президент РСПП Александр Шохин пояснил журналистам: "Поскольку с
декабря пошли слухи об отставке Евгения Примакова, появились фамилии
высокопоставленных людей того же уровня. Но говорить, что эти сценарии будут
реализованы, нельзя, думаю, интрига сохраняется".
ИЗ ДОСЬЕ
С 1956 по 1962 гг. Евгений Примаков работал в Гостелерадио СССР
корреспондентом, ответственным редактором, заместителем главного редактора,
главным редактором Главного управления радиовещания на зарубежные страны.
С 1962 года работал в газете «Правда» литературным сотрудником,
обозревателем отдела стран Азии и Африки, с 1965 года — собкором «Правды»
на Ближнем Востоке с пребыванием в Каире, заместителем редактора отдела
стран Азии и Африки.
В 1951 году Евгений Примаков женился на студентке Грузинского
политехнического института Лауре Харадзе. Лаура умерла от болезни сердца в
1987 году. Вторая жена — Татьяна Анодина. Дети — сын Саша (умер в 1981 году),
дочь Нана, от которой 2 внучки. Пасынок (от второй жены) Александр Плешаков
(основатель и председатель совета директоров авиакомпании "Трансаэро").
Сейчас Примаков женат в третий раз.
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Мероприятия под эгидой РСПП

РИА Мода
24.02.2011

Состоялось заседание комитета ТПП РФ по предпринимательству
в текстильной и легкой промышленности

В рамках деловой программы XXXVI
Федеральной оптовой ярмарки товаров и
оборудования текстильной и легкой
промышленности «Текстильлегпром»
состоялось совместное расширенное
заседание комитета ТПП РФ по
предпринимательству в текстильной и
легкой промышленности и комиссии
РСПП по текстильной и легкой
промышленности.

В рамках деловой программы XXXVI Федеральной оптовой ярмарки товаров и
оборудования текстильной и легкой промышленности «Текстильлегпром»
состоялось совместное расширенное заседание комитета ТПП РФ по
предпринимательству в текстильной и легкой промышленности и комиссии РСПП
по текстильной и легкой промышленности. Об этом сообщает ТПП РФ.
В мероприятии приняли участие представители федеральных и региональных
органов власти, члены правления Российского союза предпринимателей
текстильной и легкой промышленности, руководители предприятий, СМИ.
На заседании были рассмотрены следующие вопросы:
1. повышение инвестиционной активности на предприятиях текстильной и легкой
промышленности – важнейший резерв ускорения модернизации отрасли;
2. о практике работы с документами на получение субсидий на возмещение части
затрат на уплату процентов по кредитам, полученным в российских кредитных
организациях на сезонную закупку сырья и материалов и осуществление
технического перевооружения.
Открыли заседание и выступили председатель Комитета ТПП РФ Фомин Б.М. и
председатель комиссии РСПП Разбродин А.В.

О текущей ситуации в отрасли и проблемах, над решением которых работает
министерство промышленности и торговли Российской Федерации в своем
выступлении отметил М.Ю. Клинов – директор департамента лесной и легкой
промышленности. Как говорится в сообщении ТПП РФ, глава департамента
подчеркнул, что в 2010 году текстильная и легкая промышленность
демонстрировала положительную динамику во всех сегментах. Среди мер
государственной поддержки важную роль играет получение субсидий на
возмещение части затрат на уплату процентов по кредитам по трем
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направлениям: закупка сырья и материалов, техническое перевооружение,
организация экспорта продукции.
 Другое направление поддержки – это финансирование научных разработок. За
2010 год оно составило 226 млн. рублей. Еще одна из мер поддержки –
таможенно-тарифное регулирование. Однако с 2010 года механизм усложнился,
так как изменение ставок таможенных пошлин осуществляется в рамках
Таможенного союза и согласуется тремя государствами.
В дискуссии приняли участие: Котов Е.В. – председатель Совета директоров
Фабрики нетканых материалов «Весь Мир»; Круглик А.А. – президент
«Рослегпром», генеральный директор «РЛП- Ярмарка»; Черкасова В.В. –
генеральный директор Смоленской чулочно-носочной фабрики; Коньков П.А. –
первый заместитель председателя правительства Ивановской области; Бережной
А.А. – генеральный директор «РАЛЬФ Рингер»; Жуков С.Л. – председатель совета
директоров Кинишемской прядильно-ткацкой фабрики; Гущин В.Е. – председатель
Ассоциации предприятий текстильной и легкой промышленности Ивановской
области; Маклахов А. В. – начальник управления мониторинга в промышленности,
заместитель начальника департамента инвестиционной политики правительства
Вологодской области; Гапонов Р.А. – коммерческий директор компании «Гамма».
Выступавшие отметили, что в отрасли имеются проблемы, препятствующие
устойчивому развитию. Инвестиционная привлекательность отрасли ухудшается
тяжелой фискальной нагрузкой (страховыми взносами в государственные
внебюджетные фонды), резким ростом цен на сырье и электроэнергию,
медленным решением вопросов совершенствования администрирования
налогового законодательства.
Участники заседания высказались за совершенствование методики и расширение
практики предоставления субсидий на погашение части процентов по кредитам
предприятиям текстильной и легкой промышленности. Существующий порядок
предоставления субсидий нередко затрудняет предприятиям использовать
данную возможность.
По итогам рассмотрения принято решение о создании рабочей группы для
подготовки предложений бизнеса по вопросам модернизации и инновационного
развития отрасли.
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РИА Новости
24.02.2011

Утренняя почта

Состоится круглый стол комиссии
РСПП по банкам и банковской
деятельности

Состоится круглый стол комиссии РСПП по банкам и банковской деятельности на
тему: "О мотивированном суждении в банковской деятельности"



РОССИЙСКИЙ СОЮЗ ПРОМЫШЛЕННИКОВ И ПРЕДПРИНИМАТЕЛЕЙ
информационный обзор

24 Февраля 2011

11

Разное

Деловая Россия
22.02.2011

В Общественной палате обсудили проблемы инновационной
деятельности в сфере энергосбережения

15 февраля в Общественной палате
Российской Федерации состоялось
заседание круглого стола на тему:
«Перспективы применения инноваций в
сфере энергоэффективности».

15 февраля в Общественной палате Российской Федерации состоялось
заседание круглого стола на тему: «Перспективы применения инноваций в сфере
энергоэффективности», организаторами проведения которого выступили
отраслевые подразделения «Деловой России» - Комитет по развитию
энергосервисного рынка и отделение «Управление инновациями в
машиностроении», а также  Рабочая группа по вопросам энергообеспечения,
энергоэффективности и энергосбережения Общественной палаты.
В работе круглого стола приняли участие эксперты и специалисты по проблемам
повышения эффективности энергопотребления и ресурсосбережения,
представители общественных организаций и делового сообщества. В фокусе их
внимания были инновации и вопросы управления энергоэффективностью в
процессе модернизации экономики, проблемы развития энергосервисного рынка и
внедрения современных информационных технологий в сфере
энергосбережения, создания условий для повышения инвестиционной
привлекательности энергосервиса.
Открывая заседание, модератор круглого стола, член Общественной палаты
Анатолий Либет  подчеркнул особую актуальность обсуждаемой темы,  отметив,
что инновационная деятельность является не только важнейшими фактором
экономического роста, но и вполне может стать одним из основных
«локомотивов» модернизации промышленности, экономической системы, всего
народного хозяйства страны.
Вместе с тем роль инноваций в переводе страны на энергоэффективный путь
развития, по мнению большинства специалистов и отраслевых экспертов,
участвовавших в обсуждении, пока ещё недооценена.  Плотность  инновационной
среды в энергосбережении остаётся по-прежнему низкой. Сегодняшнее состояние
дел в сфере повышения энергоэффективности требует новых подходов и новых
управленческих решений.
Выступления участников заседания были посвящены поискам различных
вариантов решения этих многоаспектных проблем. Они вызывали порой
полемику, были острыми и критичными, но все были заострены на одной
сверхзадаче – найти выход из сложившейся ситуации.
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В обсуждении приняли участие начальник отдела планирования и отчётности
Департамента строительства Министерства регионального развития России,
доктор экономических наук Олег Иванов, сделавший общий абрис возможных
путей повышения эффективности использования энергоресурсов, директор по
инновациям и системам энергоменеджмента Российского энергетического
агентства Алексей Конев, предметом сообщения которого стали инновации как
инструмент повышения энергоэффективности, председатель Совета отраслевого
отделения «Управление инновациями в машиностроении», декан Инженерно-
экономического факультета «МАТИ» - РГТУ имени К.Э. Циолковского, доктор
экономических наук, профессор Роман Голов, раскрывший возможности
отраслевой инновационной системы в области разработки и трансферта
инновационных энергосберегающих технологий, генеральный директор ЗАО
«Энерго-Сервисная компания»  Геннадий Иванов, остановившийся на применении
энергосервисных контрактов в российской практике.
Председатель Федерального межотраслевого и совета «Деловой России» Антон
Данилов–Данильян рассказал о возможностях хорошо организованного
межотраслевого взаимодействия бизнеса в деле снятия барьеров для инноваций,
а темой выступления председателя Комитета по развитию энергосервисного
рынка, президента саморегулируемой организации Некоммерческого партнёрства
«ЭСМО», доктора технических наук Вячеслава Теплышева стала концепция
современного энергетического сервиса и та роль, которую он призван сыграть в
развитии экономики страны.
С интересом были приняты сообщения исполнительного директора Подкомитета
по энергоэффективности и   возобновляемой энергетике РСПП Евгения Коныгина,
руководителя направления «Городское хозяйство» Фонда «Институт экономики
города» Сергея Сиваева, председателя Подкомитета по поддержке
инновационного предпринимательства Торгово-промышленной палаты РФ
Виктора Малая,  технического директора ООО «ТБН   энергосервис» Михаила
Бурдунина, главного инженера программы «ЕБРР-РУСЕФФ» Сергея Кищенко.
По итогам заседания участники «круглого стола» приняли Резолюцию, в которой
обращено внимание на сегодняшнее состояние дел в сфере повышения
энергоэффективности.
В частности, в принятом документе отмечается, что меры, заложенные в
Федеральном законе №261 «Об энергосбережении и о повышении энергетической
эффективности…», нормативные акты, принятые   в развитие этого закона, не
позволяют в полной мере реализовать имеющийся  потенциал энергосбережения
в силу ряда системных ошибок и недоработок. В сфере энергоэффективности до
сих пор не сформирован достаточно благоприятный инвестиционный климат.
Отсутствуют также ясные и четкие стратегии инновационно-технологического
развития отдельных подсистем этой области. Не выстроена система приоритетов
и на уровне субъектов Федерации не прописан алгоритм реализации заявленных
мер.
Для решения этих проблем эксперты предлагают, прежде всего, повысить
эффективность координации между различными ведомствами и организациями,
создать современную комплексную систему оценки социально-экономических
результатов проводимых модернизационных мероприятий, программ и проектов.
В Резолюции подчеркивается, что только консолидация усилий всех субъектов
энергетического рынка: от производителей и поставщиков до потребителей
энергоресурсов – позволит добиться быстрейшего перевода экономики на
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энергосберегающий путь развития. А масштабный эффект от реализации любой
инновационной модели в сфере повышения энергоэффективности возможен
лишь в том случае, если реализуемые меры будут носить системный и
целенаправленный характер. Чтобы соответствовать вызовам времени, все этапы
модернизации должны являться элементами единой и согласованной стратегии,
определяемой совместно ключевыми участниками энергосервисного рынка и
представителями государственных структур.
Присутствие инновационного элемента в энергоэффективном сценарии развития
экономики, как отмечается в принятом документе, позволит добиться
существенной интенсификации модернизационных процессов за счёт
образования весьма значительного синергетического эффекта (эффекта
взаимодействия). В этом плане необходимо поддержать идею развития
энергосервисных компаний (ЭСКО) как  инновационных центров. Своеобразными
инкубаторами современных энергоэффективных технологий при условии
наполнения их инновациями могли бы  стать  также  и  уже реализуемые проекты
«энергоэффективный город» и «энергоэффективный квартал».
Участники «круглого стола» предлагают использовать различные инструменты
прямой и косвенной государственной поддержки отечественных разработчиков
энергоэффективных технологий, а также компаний, которые заняты их
внедрением. К таким инструментам можно отнести:

· инновационные гранты;
· внедрение управленческих технологий, обеспечивающих оптимизацию

проведения энергосберегающих процедур и мероприятий;
· субсидированные ставки по кредитам на развитие инновационно-

ориентированных технологий в сфере энергоэффективности.

Наряду с созданием эффективных механизмов стимулирования
энергосбережения, в том числе в производственной и в жилищно-коммунальной
сферах, крайне важно  разработать условия и инструменты для внедрения
прогрессивных инновационных технологий, материалов и оборудования,
способных в короткие сроки обеспечить повышение эффективности
использования энергетических ресурсов.
Как считают эксперты «Деловой России» и Общественной палаты РФ, по-
прежнему актуальными остаются задачи создания консолидированной системы
управления энергосбережением, объективной экспертизы программ и проектов
повышения энергоэффективности, устранения препятствий на пути
предпринимательской деятельности в области энергосбережения, созданию
режима наибольшего благоприятствования для специализированного бизнеса.
Участники обсуждения проблем инновационной деятельности в сфере
энергоэффективности, проведённого по инициативе Федерального
межотраслевого совета «Деловой России», солидарны в том, что только внимание
государства к этим проблемам, объединение усилий учёных, предпринимателей,
представителей министерств и ведомств, ответственных за создание активной
инновационной среды в энергосбережении, позволят вывести экономику нашей
страны на энергоэффективный путь развития.
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Профессия
22.02.2011

Медведев предложил официально разрешить удаленную работу

Президент России Дмитрий Медведев
предложил законодательно закрепить
возможность дистанционной работы.

Президент России Дмитрий Медведев предложил законодательно закрепить
возможность дистанционной работы. По его словам, это "давным-давно пора
сделать", поскольку многие люди хотели бы работать именно так. Медведев
добавил, что, если сейчас для этого нет нормативной базы, то необходимо внести
соответствующие изменения в Трудовой кодекс.
Кроме того, он коснулся темы расширения применения срочных трудовых
договоров, которое, в частности, лоббирует РСПП. По словам Медведева,
правительству нужно взвесить целесообразность такого расширения, однако
"безбрежно" увеличивать категории таких случаев нельзя. "Тогда практически все
договоры будут заключаться на срок, и это подорвет гарантию социальной
стабильности и существующие в настоящий момент трудовые договоры с
гражданами могут быть сорваны", - заявил Дмитрий Медведев.

http://www.lenta.ru/lib/14160889/
http://www.lenta.ru/lib/14160889/
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РИА Новости, Финанс, РБК, GZT.ru, Говорит Москва
22.02.2011

Елена Владимировна Панина. Биографическая справка

Секретарь политсовета московского
городского регионального отделения
(МГРО) партии "Единая Россия" Елена
Панина написала заявление о сложении
полномочий.

Секретарь политсовета московского городского регионального отделения (МГРО)
партии "Единая Россия" Елена Панина написала заявление о сложении
полномочий, сообщил РИА Новости во вторник источник в партии.
Елена Панина родилась в 1948 году в Смоленской области в семье учителей.
Окончила Московский финансовый институт, откуда была распределена на работу
в Министерство финансов. Затем перешла в строительный комплекс Москвы.
В июле 1991 года Елена Панина возглавила Дирекцию новых форм
сотрудничества Торгово-промышленной палаты СССР, а несколько месяцев
спустя - Центр международных деловых проектов. Ещё через год она становится
председателем Московской Конфедерации промышленников и
предпринимателей, вице-президентом Российского Союза Промышленников и
предпринимателей, а также вице-президентом Российского Союза
товаропроизводителей.
В 1993 создала и возглавила Российское Земское Движение.
С 1997 по 1999 гг. Елена Панина проработала депутатом в Государственной Думе
второго созыва, входила в комитет по делам Федерации и региональной политике.
В июне 2002 года избрана председателем Российской объединенной
промышленной партии. В Мосгордуме был принят целый ряд важных
нормативных документов, подготовленных под руководством Елены Паниной, как
одного из ведущих специалистов города Москвы по формированию
промышленной политики на федеральном уровне.
В декабре 2003 года избрана депутатом Государственной Думы.
Елена Панина награждена орденом Русской Православной церкви имени Святой
равноапостольной Великой княгини Ольги, медалью "850-летия Москвы", является
лауреатом Национальной Премии общественного признания женщин России
"Олимпия" за 2002 год.
Замужем, взрослая дочь.

http://www.mos-partya.ru/deputies/id/33/
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Региональные отделения РСПП

Калуга

Kapital-rus.ru, ИА Regnum
22.02.2011

VIII Калужский промышленный форум - новый этап в развитии
высокотехнологичных отраслей

25 февраля в областном центре
пройдет VIII Калужский промышленный
форум. Это одно из самых
представительных мероприятий,
организованных Правительством
области и Калужской торгово-
промышленной палатой.

25 февраля в областном центре пройдет VIII Калужский промышленный форум.
Это одно из самых представительных мероприятий, организованных
Правительством области и Калужской торгово-промышленной палатой.
«Промышленная политика 2020» станет ключевой темой Форума. Правительство
и бизнес объединятся для обсуждения самых актуальных вопросов развития
региональной экономики. В этом году пленарное заседание откроет доклад
министра экономического развития Калужской области Руслана Заливацкого. Он
будет посвящен итогам работы ведомства в 2010 году и ключевым задачам на год
2011.
Годовой отчет регионального минэкономразвития впервые будет проходить в
рамках Промышленного форума. По словам министра, это вполне символично,
Калужская область обладает высоким экономическим потенциалом и традиционно
является промышленно-ориентированным регионом.
В рамках отдельной секции Руслан Заливацкий представит стратегию развития
транспортно-логистического кластера Калужской области. Отдельно эксперты в
сфере логистики: представители таможенных органов и директора по логистике
иностранных предприятий, размещенных в индустриальных парках области,
рассмотрят перспективы развития транспортно-логистической инфраструктуры в
регионе до 2020 года.
По итогам 2010 года и по настоящее время регион занимает первое место в
России по темпам роста промышленного производства. Укрепление авторитета
Калужской области как ведущего промышленного региона России, центра
инноваций и технологий, выработка четких рекомендаций по основным
направлениям промышленной политики до 2020 года – такова ключевая задача
Форума.
Как отметил Губернатор Калужской области Анатолий Артамонов, крайне важно,
что тематика Промышленного форума полностью соответствует требованиям
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времени. Также он выразил уверенность в том, что результаты работы Форума
определят новый этап в развитии высокотехнологичных отраслей региональной
промышленности. Глава региона выступит перед гостями Форума и примет
участие в заседании «Клуба директоров».
На мероприятии также планируются выступления президента общественной
организации «Деловая Россия» Галушки А.С. и исполнительного вице-президента
Российского союза промышленников и предпринимателей Черепова В.М., а
также представителей ТПП России и Минэкономразвития РФ.
Традиционно, в рамках Форума будет развернута промышленная выставка.
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Челябинск

Chelyabinsk.ru
22.02.2011

СПП поможет в создании системы сертификации
профквалификаций

Союз промышленников и
предпринимателей (СПП) Челябинской
области примет участие в создании
системы сертификации
профессиональных квалификаций.

Союз промышленников и предпринимателей (СПП) Челябинской области
примет участие в создании системы сертификации профессиональных
квалификаций. Об этом на заседании рабочей СПП во вторник заявил вице-
спикер ЗСО Семен Мительман.
 Разработкой системы сертификации профессиональных квалификаций в
Российском союзе промышленников и предпринимателей (РСПП) занялись
несколько лет назад. Этим же вопросом озаботились в Минобрнауки РФ. Так был
создан Общественно-государственный совет системы независимой оценки
качества профессионального образования и Национальное агентство развития
квалификаций (НАКР).
Ранее на Южном Урале были обнаружены серьезные сбои в работе системы
квалификации на предприятиях. Работодатели, возглавлявшие высшие
аттестационные комиссии, при защите дипломных проектов и распределении
выпускников не присутствовали, просто ставили подписи. Поэтому возникла
необходимость в создании независимой системы оценки выпускников средне-
специальных образовательных учреждений и персонала.
Проект механизма, соединяющего рынок труда и образовательных услуг, задуман
трехступенчатым: региональный совет по кадровой политике, экспертно-
методические советы и сертификационные центры. На третьей ступени большую
роль играют работодатели. Именно при их участии должны быть разработаны
стандарты, по которым и будут сертифицироваться выпускники профучилищ.
Также на базе крупных предприятий будут располагаться сертификационные
центры.
 В ЮУрГУ организован центр сертификации «Темпус». Пока в РФ только
Челябинская область и Татарстан ведут разработку системы квалификаций.
По итогам встречи Семен Мительман предложил участникам рабочей группы
составить письмо губернатору и правительству области, в котором должны быть
изложены аргументы в пользу финансовой поддержки создания региональной
системы центров независимой оценки и сертификации кадров.
Проект Челябинской области сегодня рассматривается как претендент на
национальную рамку квалификаций.
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Uralpress.ru
22.02.2011

СПП Южного Урала примет участие в создании системы
сертификации профессиональных квалификаций

Сегодня, 22 февраля, в Челябинске
состоялось заседание рабочей группы
Союза промышленников и
предпринимателей Челябинской
области (СПП) по вопросам
профессионального образования.

Сегодня, 22 февраля, в Челябинске состоялось заседание рабочей группы Союза
промышленников и предпринимателей Челябинской области (СПП) по
вопросам профессионального образования.
Как сообщила агентству «Урал-пресс-информ» пресс-секретарь СПП Ольга
Смирнова, по итогам заседания принято решение обратиться в Правительство
Челябинской области с предложением изыскать возможность финансирования
процесса создания на Южном Урале системы Центров независимой оценки и
сертификации кадров.
По словам главы рабочей группы СПП, заместителя председателя
Законодательного Собрания Челябинской области Семена Мительмана, новая
структура должна гарантировать соответствие квалификации токаря,
подготовленного, например, в Златоусте, квалификации токаря, выпущенного в
любом профтехучилище Челябинска.
Сейчас учреждения образования выпускают на рынок неких специалистов, обучив
их в соответствии с образовательными стандартами. Но диплом
профтехучилища– это еще не проходной билет на конкретное рабочее место, а
просто средство попасть на рынок труда. А на рынке труда работодатели будут
выдавать «льготный билет» посредством центров сертификации. Центры
работают основе профессиональных стандартов, а не образовательных. Эти
профессиональные стандарты не носят государственно характера, а являются
отраслевыми и корпоративными.
Новая схема профессиональной аттестации рабочих кадров будет
трехступенчатой. На первой ступени выпускника оценивает региональный Совет
по кадровой политике, ступенью ниже – несколько экспертно-методических
советов, на третьей ступени – сертификационные центры. Именно на этом
третьем этапе работодателям отводится важная роль. При участии
промышленных предприятий будут разработаны стандарты, по которым
предполагается сертифицировать выпускников профучилищ. Центры решено
размещать на базе крупных предприятий различных отраслей промышленности.
Их работа будет финансироваться из средств работодателей, заинтересованных
в получении квалифицированных специалистов. Пока со стартовым
финансированием новой системы возникли проблемы. В областной целевой
программе развития профессионального образования на 2011-2015 годы
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предусмотрено выделение средств в размере 500 тысяч рублей только в 2012
году. Деньги же необходимы уже сейчас, так как если Челябинская область не
успеет создать систему сертификации кадров в 2011 году, она не сможет принять
участие в федеральном конкурсе и получить средства из российского бюджета.
Члены СПП просят областное правительство ускорить процесс выделения
стартового капитала на создание региональной системы Центров независимой
оценки и сертификации кадров.
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Cheldiplom.ru
23.02.2011

Виктор Садовничий: система подготовки инженеров провалилась

Сегодняшняя система подготовки
инженерно-технических кадров никуда не
годится. Об этом заявил ректор МГУ
Виктор Антонович Садовничий.
Выпускники инженерных вузов не могут
трудоустроиться по специальности, а в
это же время ведущие компании
испытывают недостаток в технических
специалистах.

Сегодняшняя система подготовки инженерно-технических кадров никуда не
годится. Об этом заявил ректор МГУ Виктор Антонович Садовничий. Выпускники
инженерных вузов не могут трудоустроиться по специальности, а в это же время
ведущие компании испытывают недостаток в технических специалистах.
В чем причина того, что взаимодействие между работодателями и выпускниками
технических вузов не налажено?
Виктор Садовничий считает, что причина в том, что между кадровой сферой и
рынком труда произошел разрыв системных связей. Ректор подчеркнул, что
вузовское сообщество и раньше предлагало разработать единую кадровую
политику с участием государства, вузов и работодателей. И сегодня вернуться к
этой теме необходимо, как никогда.
Виктор Антонович напомнил, что на сегодняшний день существует целый ряд
стратегически ориентированных сфер науки и технологий, которые пока
недостаточно освоены рынком, но будут определять конкурентоспособность
страны в перспективе. К таким сферам относятся биоинженерия,
биоинформатика, новые материалы, новая энергия и другие.
МГУ пытается найти выход из этой непростой ситуации. Здесь открываются
«корпоративные университеты» совместно с ведущими компаниями, организуются
практики и стажировки студентов, открываются новые факультеты и отделения.
К мнению Виктора Садовничего присоединяется и президент Высшей школы
экономики.
Александр Шохин. Он считает, что подготовка инженеров должна быть
максимально приближена к рынку. Чтобы достигнуть этого, необходимо
скорректировать вузовские программы, для того, чтобы они были максимально
приближены к рынку. Работодатели, в свою очередь, должны иметь хотя бы
минимальные льготы по расходам на подготовку своих сотрудников.
Между тем в двух регионах России – Челябинской области и Татарстане –
работодатели сами идут навстречу выпускникам. Союз промышленников и
предпринимателей (СПП) Челябинской области примет участие в создании
системы сертификации профессиональных квалификаций. Проект механизма,
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соединяющего рынок труда и образовательных услуг, задуман трехступенчатым:
региональный совет по кадровой политике, экспертно-методические советы и
сертификационные центры. На третьей ступени большую роль играют
работодатели. Именно при их участии должны быть разработаны стандарты, по
которым и будут сертифицироваться выпускники. Проект Челябинской области
сегодня рассматривается как претендент на национальную рамку квалификаций.
Подробнее об этом на Chelyabinsk.ru.

http://chelyabinsk.ru/newsline/366518.html
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Республика Коми

КомиОнлайн, Север Инфо
22.02.2011

В НАО предприниматели и работодатели сомкнули ряды

Губернатор Ненецкого автономного
округа Игорь Федоров и председатель
Российского союза промышленников и
предпринимателей (РСПП) Александр
Шохин на встрече в Москве обсудили
создание в регионе регионального
отделения РСПП и Объединения
работодателей НАО.

Губернатор Ненецкого автономного округа Игорь Федоров и председатель
Российского союза промышленников и предпринимателей (РСПП)
Александр Шохин на встрече в Москве обсудили создание в регионе
регионального отделения РСПП и Объединения работодателей НАО. Об этом
сообщает пресс-служба администрации округа.
В начале февраля в Нарьян-Маре окружные предприниматели учредили данные
организации. Возглавил их предприниматель Анатолий Курленко. Вскоре РСПП
узаконил эти структуры и признал их своими официальными отделениями.
Ненецкое отделение РСПП призвано установить деловые отношения бизнес-
сообщества региона с властями округа, чтобы совместно решать актуальные
задачи социально-экономического развития субъекта. Объединение
работодателей НАО в свою очередь также должно стать эффективным
инструментом социальной политики в области занятости и миграционной
политики.
А.Шохин одобрил инициативу предпринимателей округа, желающих влиять на
деловой климат в регионе. И со своей стороны он обещал поддержку РСПП.
Также он обратился к И.Федорову с предложением не оставлять вниманием
недавно созданное в НАО отделение РСПП.
Как отметил глава округа, «все ветви власти будут вести конструктивный диалог с
региональным отделением РСПП в Нарьян-Маре, чтобы общими усилиями
решать насущные проблемы».
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Екатеринбург

РИА Ura.ru
24.02.2011

Внимание! В Екатеринбурге начинает работу советник Медведева
–  он отберет лучших молодых россиян.  А министр Фурсенко от
встречи с уральцами уклонился

Сегодня в Екатеринбурге будет
работать советник президента России
по экономическим вопросам Аркадий
Дворкович.

Сегодня в Екатеринбурге будет работать советник президента России по
экономическим вопросам Аркадий Дворкович. Как передает корреспондент
«URA.Ru», один из самых активных российских политиков в микроблоге Twitter
прибудет на Урал в полдень для участия в мероприятиях «Юношеской
восьмерки». Это конкурс, по итогам которого будут выбраны молодые россияне,
получающие возможность представлять Россию на молодежном саммите,
проходящем параллельно со встречей глав «большой восьмерки». В программе
Дворковича - встреча со студентами Уральского федерального университета.
Интересно, что ранее анонсировался приезд и министра образования России
Андрея Фурсенко. Однако он свои планы скорректировал. Возможно, глава
Минобра решил избежать встречи с региональной общественностью,
возмущенной планами ведомства по реформированию стандарта общего
образования. На обсуждение этого проекта – в момент пребывания в
Екатеринбурге – его приглашал Свердловский областной союз
промышленников и предпринимателей.
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